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Viene ufficializzato oggi a Milano l'ingresso 
di Albacom nella compagine azionaria della holding 

Mediaset si allea 
con British telecom 

I SOCI DI MEDIASET 

• ROMA. Mediaset e Albacom, la 
joint venture tra la British telecom e 
la Banca nazionale del lavoro, nan-
no raggiunto un accordo per l'in
gresso della societa mista italo-ingle-
se neH'azionariato della holding te-
levisiva del gruppo Fininvest. I termi
ni del memorandum d'intesa, sotto-
scritto dalle parti che si trincerano 
dietro una stretto riserbo, saranno 
presentati oggi nel corso di una con-
ferenza stampa convocata presso 
I'Assolombarda.' 

Albacom, entrera nel capitale del
la Mediaset con una quota del 2,4°» 
con un investimento di oltre 150 mi-
liardi. Per quanto riguarda invece 
Mediaset e previsto un impegno fi-
nanziario di circa 40 miliardi. La su-
bholding di Fininvest nel settore del-
le telecornunicazioni dovrebbe in-
fatti acquisire una quota compresa 
tra il 25% e il 30% di Albacom, la joint 
venture controllata da British Tele
com al 50,5% e partecipata da Bnl al 
49,5%. Successivamente allaconclu-
sione dell'operazione e inoltre previ
sto che la quota di Albacom che ri-
marra nelle mani di Bt e di Bnl verra 
depositata in una holding. 

Quanto a Mediaset, il nuovo in-
gresso di Albacom dovrebbe portare 
la partecipazione della Fininvest dal 
72% che possiede attualmente a 
69,6% e far crescere a 14 il numero 
dei soci che sono entrati a far parte 
del capitale della societa che si ap-
presta ad entrare in Borsa in giugno. 
E al riguardo proprio ieri il presiden-
te dell'Imi Luigi Arcuti ha conferma-
to che il collocamento sul mercato 
procede secondo la tabella di mar-
ciae non ci saranno ritardi». 

In particolare, tra gli ultimi ingres-
si, spicca quello del colosso banca-
rio olandese Abn Amro Bank, che ha 
acquisilo l'\% della holding televisi-
va e, con una spesa di 70 miliardi, si 
e affiancata ai tre partner strategic! 
Al Waleed, Kirch e Rupert, alle 5 
banche italiane Comit, S Paolo Tori
no, Imi, Banca di RomaeCariplo. 

L'accordo di oggi, di fatto, la stra-
da per l'ingresso nella telefonia ra-
diomobile di nuova generazione, il 
Dcs 1.800. Ai personal communica
tion services (i telefonini digitali che 
funzionano su bande di frequenza di 
1.800 MHz e che rappresentano l'e-
voluzione tecnologica del Gsm), 
stanno infatti guardando con inte-
resse tutti i gestori di telefonia radio-

mobile. Gia operativo in molti paesi 
europei, il nuovo standard non fun-
ziona ancora in Italia. Enlro giugno, 
aveva annunciato nei mesi scorsi il 
ministero delle Poste, sara aperto il 
bando per 1'assegnazione della li-
cenza ad un terzo operatore per il 
nuovo standard, mentre ai due ge
stori gia operativi nel radiomobile 
(Tim e Omnitel) e stata estesa la 
concessione ad operare anche nel 
Dcs 1.800, appenasara pronto il ter
zo gestore. La Fininvest ha gia an
nunciato, nei giomi scorsi, la parteci-
pezione, attraverso Mediaset, - diret-
tamente o con altri soci - alia gara 
per rassegnazione della terza licen-
za. 

Ma Albacom - spinta soprattutto 
dalla voglia del gruppo inglese di 
mettere solide radici anche sul mer
cato italiano delle telecornunicazio

ni - non si femiera certamente qui. 
Portata a termine la trattiva con la Fi
ninvest, ora, prosegue il confronto 
con I'Eni. «Stiamo discutendo - ha 
spiegato ieri I'amministratore dele-
gato dell'Eni, Franco Bemabe •. Pen-
so che prima dell'estate ci saranno 
delle novita e delle buone notizie«. 
Bemabe ha precisato che tutte le 
ipotesi sono ancora alio studio: «dal-
I'affitto dei nostri impianti ad una 
sessione parziale degli asset». L'am-
ministratore delegato dell'Eni ha 
precisato che fino a questo momen
ta non e previsto un allargamento 
dell'accordo ad altri partner: «sap-
piamo che Albacom sta trattando 
anche con Mediaset - ha precisato -
ma per ora non ci hanno ancora in-
dicato quali sono le loro intenzioni 
in proposito, e non si e parlato di un 
allargamentodell'intesa ad altri". 

L'Imi scommette sulle privatizzazioni. All'assemblea Credit si vota col «telecomando» 

Cariplo in Borsa entro 1'anno 
DARIO 

• MILANO. Ancora una data pre-
cisa per il debutto al listino di Piazza 
degli Affari non e stata definita. Do-
po la falsa partenza dell'anno scor-
so, quando il progetto di portare i ti-
toli Cariplo in Borsa venne fermato 
all'ultimo momento, quando il con-
to alia rovescia era ormai giunto agli 
ultimi secondi, il presidente Sandro 
Molinari non vuol correre il rischio di 
fare promesse che poi potrebbe non 
riuscire a mantenere. Cosl, incon-
trando la stampa per la presentazio-
ne del bilancio della Cassa appena 
approval! dall'assemblea dei soci, si 
e tenuto accuratamente sulle gene-
rali. La quotazione della Cariplo? 
•Certamente quest'anno», ha rispo-
sto sornione Tutti sanno in realta 
che gli piacerebbe poter dire «prima 
dell'estate», ma che ancora II proget
to non e a questo punto di certezze. 

Un anno di ritardo, a ben vedere, 
consente alia piu grande Cassa di ri-
sparmio del mondo di andare all'in-
contro con il mercato in condizioni 
migliori. La redditivita della banca, 
che lo stesso Molinari riconosce es-

sere decisamente modesta, e co-
munque decisamente migliorata ri-
spetto all'anno scorso. Agli azionisti, 
e cioe alia Fondazione Cariplo, la 
Cassa ha distribuito in dividendi la 
stessacifradeH'annoscorso, 122 mi
liardi. Ma e I'ultima volta che si potra 
permettere di incamerare la gran 
parte degli utili che produce: dall an
no prossimo, se ci sara lo sbarco in 
Borsa, bisognera pensare anche a 
dividendi un po piu robusti. 

I risultati del primo trimestre '96, 
ha detto Molinari, sono incoraggian-
ti. I dati sono sensibilmente migliori 
di quelli del corrispondente periodo 
del '95, "soprattuto nei settori dei ser-
viziedeititolix. 
Credit. Grandi novita informatiche al 
Credito Italiano. All'inizio dell'as-
semblea e stata distribuita ai soci 
una carta con micro-chip elettronico 
sulla quale sono stati registratii dati 
personali di ciascuno, per consenti-
re lo svolgimento delle complesse 
operazioni di voto. Per spiegame il 
funzionamento e stato mostrato un 
filmato di una decina di minuti. «Si 

usa un po come un telecomando, ha 
riassunto infine il presidente Lucio 
Rondelli, ma mi raccomando, e as-
solutamente vietato lo zapping". 

Nei primi due mesi di quest'anno, 
e stato detto, il Credit ha conservato 
una differenza tra tassi attivi e passivi 
migliore della media del sistema. 
Una migliore selezione degli affan 
ha portato a una riduzione del 2% 
degli impieghi, mentre la raccolta si 
e confermata in crescita. Go nono-
stante I'amministratore delegato 
Bruno ha messo in guardia gli azio
nisti: il '96 si presenta per il sistema 
bancario come un anno assai diffici
le, ha detto, e i risultati della societa 
potranno "risentire negativamente 
della crescente concorrenza sia sul 
mercato dell'intermediazione che 
su quello dei servizi piu innovativk 
IMI. I primi 4 mesi del '96 offrono in-
dicazioni incoraggianti. I risultati di 
quest'anno per I'lmi dovrebbero es-
sere "migliori* di quelli del '95. Lo ha 
detto il presidente Luigi Arcuti, 
aprendo I'assemblea dei soci. An
che nell'anno in corso, ha aggiunto 
Arcuti I'lmi proseguira nella sua 
campagna di investment! e acquisi-

zioni mirate (anche «e si escludono 
operazioni di grandi dimensioni). 
L'Imi del resto se lo pub permettere, 
avendo un capitale "libero» in cassa 
di quasi 3.000 miliardi su poco meno 
di 8.000 di patrimonio netto. "Parti
colare attenzione» sara riservata al-
I'estero. Una attenzione ricambiata, 
se e vero che ormai il 22% del capita
le dell'istituto e in mano a investiton 
intemazionali. 
Popolare di Novara. II consiglio di 
amministrazione della Popolare di 
Novara ha etetto come previsto nuo
vo amministratore delegato Luigi 
Capuano, in sostituzione del dimis-
sionario Andrea Bertozzi. Siro Lom-
bardini e stato confermato alia presi-
denza. 
San Paolo II Consiglio Generale del
la Compagnia di San Paolo ha coo-
ptato Gianni Zandano in sostituzio
ne del dimissionario Pierre Keller. La 
scelta «vuole assicurare la necessaria 
continuila nella delicata fase di at-
tuazione del processo di pnvatizza-
zione del Gnjppo San Paolo». Zan
dano rientra cosi nella Compagnia, 
dalla quale era uscito con la scaden-
za del mandato di presidente. 

Lega cooperative 
Ivano Barberini 
verso la presidenza 

DALLA NOSTRA REDAZIONE 

WALTER DOMDI 
lvano Barberini sara govemo Berlusconi e poi della de-• BOLOGNA 

il nuovo presidente della Lega nazio
nale delle cooperative e mutue, in 
sostituzione di Giancarlo Pasquini, 
dimessosi nel marzo scorso ed eletto 
al Senate nel collegio di Bologna. 
C'erano pochi dubbi fin dall'inizio 
che le preferenze aH'interno della 
Lega sarebbero cadute sull'attuale 
presidente della Coop, Associazione 
nazionale delle cooperative di con-
sumatori. L'esito della consultazione 
compiuta dall'apposita commissio
ned! saggi ha confermato che non ci 
sono candidature alternative a quel-
la di Barberini. Ieri la Presidenza del
la Lega, riunita a Firenze, ha preso 
atto della verifica interna e ha deciso 
di convocare per Giovedi 9 maggio 
la Direzione con all'ordine del gior-
no la elezione del nuovo presidente. 
Barberini, 56 anni, modenese, e un 
dirigente di lungo corso del movi-
mentocooperative Dal 79e alverti-
ce dell'Ancc, e con lui in questi anni 
la Coop si e affermata come catena 
leader della grande distribuzione in 
Italia (oltre 12mila miliardi nel '95). 
II passaggio di Barberini alia Lega 
apre il problema della successione 
ai consumo. Questione, dicono alia 
Coop, che sara affrontata solo dopo 
la elezione di Barberini. Qualche no-
me pero circola. Si parla di Gian Lu-
ca Cerrina Feroni, vicepresidente 
della Lega e attuale presidente del 
distretto tirrenico del consumo; di 
Remo Checconi, presidente di Coop 
Liguria, ma anche di Piero Rossi, 
presidente di Coop Adriatica 

Per i quattro saggi (il vicepresi
dente della Lega emiliano romagno-
la Pier Luigi Stefanini, i presidenti dei 
comitati regional! di Toscana, Lorn-
bardia e Sicilia, Giorgio Bertinelli, Sil-
vano Ambrosetti e Salvatore Ferra-
ra) coadiuvati in qualita di coordi-
nalore da Flavio Casetti della Presi
denza nazionale, non e stato un la
voro molto complicate individuate il 
nuovo presidente della Lega. II con-
senso intomo alia candidatura di 
Barberini e stato sostanzialmente 
unanime. 1 problemi semmai sono 
relativi al contesto nel quale si va al 
nnnovo della presidenza. Gli ultimi 
anni sono stati per la Lega particolar-
mente complessi e travagliati. Da 
una parte infatti, ha dovuto fare i 
conti con il coinvolgimento di alcu-
ne imprese associate in Tangento-
poli e con una relativa campagna 
della stampa della destra tesa a cri-
minalizzare I'intera organizzazione. 
E, di converse ha dovuto fronteggia-
re un attacco durissimo prima del 

slra in Parlamento che miravano a 
mettere in discussione i principi stes-
si della cooperazione. Dall'altra par
te, la crisi economica, in particolare 
in alcuni settori (agroalimentare e 
costruzioni), ha provocato grossi 
problemi ad una nutrita serie di 
aziende cooperative. E dunque una 
eredita pesante quella che Barberini 
si prepare a raccogliere. Anche per 
questo, il futuro presidente non ave
va mancato di indicare come condi-
zione per accettare la candidatura, 
la necessity di un impegno dell'inte-
ra organizzazione per affrontare i 
problemi e le difficolta. A quanto e 
dato di sapere la consultazione ha 
consentito di raccogliere la disponi-
bllita delle leghe temtoriali e dei di-
versi settori intorno a un progetto di 
rilancio della Lega. Che dovra trova-
re poi concreta attuazione nella pre-
parazione della conferenza nazio
nale di organizzazione prevista per 
lautunno prossimo. 

Aeroportl 
dl Roma vara 
la squadra 
per II Glublleo 
UtUe netto in crescita del 63,7% (da 
34,2 miliardi nel '94a 56 miliardi nel 
'95) per Aeroportl di Roma, la societa 
che gestisce il sistema aeroportuale 
della capitale. II fatturato passa da 
898a978millardi(+8,9y.). 
L'assemblea degli azionisti ha inoltre 
procedutoall'integrazionedelcda, 
confermando nella carica di 
amministratore Caetano Galia (gia 
cooptatol'8 mano scorso in 
sostmslonediDomenicoCempella), 
die in vista del Giubileo,navarato 
una squadra ad hoc Ha poi 
confermato Gaetano Calia 
nel'incaricodi amministratore 
delegato. Per il triennio 1995-97 la 
composizionedelConsiglioe 
pertanto la segnente: presidente 
Mario Perrone; vicepresidente 
ReutoCassardo; amministratore 
delegato CaetanoCaHa; consiglieri 
Leonardo Bnonvino, Claudio 
Cappon, PietroClucci, Luigi Lend, 
Vincenzo Mantredi, Francesco 
Vasino. "Aeroporti di Roma e pronta -
ha sottolineato Galia - a f are il suo 
iogresso in Borsa entro due anni. II 
processo di privatazazione, del 
resto, e gia iniziato-. 

La nomina del presidente e l'azione di responsabilita rinviate a luglio. La Fondazione contro il Tesoro 

Tregua armata al Banco di Napoli 
DAL NOSTRO INVIATO 

VITO F A I N Z * 
I NAPOLI, Tregua armata al Ban- nei mesi scorsi, una ispezione della 

co di Napoli. L'assemblea soci del
l'istituto approva il bilancio e defini-
sce il suo <ienorme» passivo, 3.155 
miliardi, leggermente superiore a 
quanto era stato previsto, Sospese 
altre decision! important!, come 
quella sull'azione nei confronti dei 
vecchi amministratori per I'accerta-
mento delle responsabilita nella 
creazione di questo "buccw o quella 
sulla nomina del nuovo presidente, 
che deve prendere i posto di Carlo 
Pace, che ha lasciato un mese fa 
I'incarico per finire nelle fila del Po
lo nelle quali e stato eletto parla-
mentare. 

Rinvio sul nuovo presidente 
Un situazione generata dall'atte-

sa del nuovo governo. Chi piu chi 
meno ha fatto riferimento alia "si
tuazione politica» per giustificare la 
mancanza di decision! Roberto 
Maramma, vicepresidente della 
Fondazione, proprietaria del pac-
chetto di maggioranza, ha spiegato 
che I'atleggiamento della Fonda
zione e stato deciso aH'unanimita 
dalcda. 

II vicepresidente ha cercato di 
spiegare che per awiare una azio-
ne di responsabilita ci vogliono ben 
altri elementi che quelli di un passi
vo, per quanto enorme «Bisogna 
aspettare la vaiutazione del Tesoro: 
una volta che saranno noti gli ele
menti di questo dicastero, saril ef-
fettuata una vaiutazione su ele
menti precis! e concreti* 

L'attendismo In questo campo e 
giustificato dal fatlo che e'e stata, 

Banca d'ltalia. Gli 007 hanno redat-
to na relazione, ma nessuno sa se 
una copia di questa indagine e sta
ta inviata alia Procura della Repub-
blica. Se una copia fosse stata spe-
dita alia magistratura, e evidente, 
che la decisione di awiare le proce
dure per una «azione di responsa
bilita" sarebbe superflua. E sono in 
molti a sperare che la relazione a 
palazzo di giustizia sia stata real-
mentemandata. 

Un altro punto che ha bloccato 
qualsiasi decisione e la rrattativa in 
corso tra Fondazione e Tesoro sul 
«pegno« di azioni per dare comple-
ta attuazione al decreto di salvatag-
eio del Bancoe il via libera al presti-
t. obbligazionario. «La trattativa e 
ancora in corso - ha confermato il 
Marrama, somdendo - ed e eviden
te che questo "pegno" non vorrem-
mo proprio darlo». 

Chiaramente gii amministratori 
del Banco sperano che il decreto 
possa essere modificato, specie su 
questo punto. «Se la modifica non 
sara possibile allora si deve discue-
re il quantum da conferire. Che si 
debba scendere sotto ia quota di 
maggioranza era gia previsto dal
la direttiva Din! - ha concluso il 
vicepresidente - ma se si scende 
Iroppo velocemente nell'abbat-

. timnto delle quote questa misura 
pu6 apparire quasi una punizio-
ne>. 

Nulla di fatto anche per la no
mina del presidente, ma questo 
era owio. Se ne parlera a luglio: 
ieri sono stati nominal! solo alcu

ni sindaci. Ci sono tanti fattori da 
tenere in conlo per scegliere il 
nuovo capo dell'istituto che era 
assurdo pensare ad una decisio
ne immediata, prima dell'insedia-
meno del nuovo titolare del Teso
ro Si va avanti dunque in prom-
galia col vice-presidente Mazzoni 
e il direttore generate Federico 
Pepe. Anche i membri del cda le-
gati alia destra, che chiedevano 
I'ldea di un'«azione di responsa
bilita", hanno poi lasciato perde-
re. A questa decisione non deve 
essere estranea la sconfitta eletto-
rale del napoletam di An, molti 
dei quali sono partiti per un lun
go fine settimana di «riposo«, non 
prima di aver rimesso nelle mani 
di Fini tutti gli incarichi. 

La destra smoruitoni 
E certo che il grave «rosso» regi-

strato nel 1995 da via Toledo, che si 
aggiunge a quello altrettanto pe
sante del passato esercizio, rende 
urgenle 1'awio del piano di salva-
taggio. 

Finora, il Tesoro ha vincolato il 
prestito di 2000 miliardi a una dra-
stica cura dimagrante». Orienta-
mentoche trovad'accordo anche il 
sindacato che, tuttavia, ricorda co
me gli organici abbiano gia subito, 
negli ultimi anni, pesanti salassi. 

Per awiare il risanamento, il Ban-
conapoli ha venduto la partecipa
zione nell'lmi, pari al 2,09%, mentre 
resta per il momento ancora nelle 
mani di via Toledo la quota della 
Banca di Roma. «Nel '96 ci saranno 
ancora perdite - commenta il diret
tore Pepe - ma non sui livelli degli 
scorsi anni>. 

«Mattino» e «Gazzetta» 
finiscono nel mirino 
del gruppo L'Espresso 
• ROMA. II gruppo editoriale/.'£-
spresso e in corsa per I'acquisto 
dei quotidiani IIMattmo di Napoli 
e La Gazzetta del Mezzogiomo di 
Bari, messi in vendita dalla Fon
dazione Banco di Napoli. «Abbia-
mo inviato la manifestazione di 
interesse, come chiede il bando 
di vendita, entro il termine di ve-
nerdl scorso, ora aspettiamo di 
conoscere le procedure". Lo ha 
detto il presidente del gruppo 
Carlo Caracciolo a margine del-
I'assemblea degli azionisti deila 
controllata Editoriale La Repubbh-
ca che ha approvato il bilancio e 
una delega al cda per futuri even-
tuali aumenti di capitale. 

Caracciolo ha precisato che 
I'interesse e stato manifestato dal 
gruppo L 'Espresso e non dal quo-
tidiano La Repubblica. Gia nei 
giomi scorsi all'lmi - la banca in-
caricata dell'operazione - erano 
giunte «iscrizioni» alia fase suc-
cessiva della vendita. II bilancio 
'95 dell'Editoriale La Repubblica, 
si e chiu'so con una perdita di 2,3 
miliardi (contro i 6,2 miliardi di 
utile '94) ma con un utile nelto 
consolidate di 2,4 miliardi (con
tro un disavanzo di 9,4 miliardi 

nel '94). L'assemblea degli azio
nisti, durata poco meno di mez-
zora, ha attribuito anche una de
lega al cda per varare nel prossi
mo quinquennio aumenti di capi
tale fino a un massimo di 300 mi
liardi di nominate contro gli at-
tuali 140,3 miliardi, ed emettere 
nello stesso periodo anche obbli-
gazioni entro i limiti di legge. Nel 
primo bimestre '96 la diffusione 
del quotidiano si e mantenuta sui 
livelli del '95, mentre la raccolta 
pubblicilaria del primo trimestre 
conferma I'andamento positivo 
degli ultimi mesi del '95 
Mondadori. Ieri e stato approvato 
anche i! bilancio 95 della Mon
dadori 1 ncavi sono stati dl 540 
miliardi nel primo trimestre del 
'96, in crescita dell'8,4°o rispetto 
all'analogo periodo del '95. Lo ha 
detto Franco Tato, amministrato
re delegato della casa editrice, in-
troducendo i lavori dell'assem-
blea degli azionisti in corso a Se-
grate II fatturato consolidato e 
stato pan a 2 152 miliardi (piu 
5"(0 Ai soci iindra, come 1'anno 
passato, un dividendo di 420 lire 
ogni azione ordinaria e di 440 per 
ogni azione risparmio. 
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